

Invitation

L'aventure de vieillir

Conférence de Marie de Hennezel

Vendredi 12 mai 2023 à 19 h

Salon d'Honneur - Mairie d'Arles



Béguinage Solidaire
BIEN CHEZ SOI, BIEN ENSEMBLE

L'association Béguinage Solidaire vous invite à venir écouter Marie de Hennezel nous parler de **l'aventure de vieillir**. Ce titre provocateur dans cette période où la vieillesse est vue comme un échec nous invite à regarder différemment ce temps de la vie et surtout les personnes concernées. C'est le projet proposé par notre mouvement associatif qui ouvrira un Béguinage Solidaire à Arles en 2025.

Son parcours exceptionnel est enraciné dans les expériences d'accompagnement des personnes en fin de vie mais aussi des malades et des personnes en souffrance. Psychologue, psychanalyste, elle a déjà écrit 19 ouvrages dont certains ont un rayonnement international comme « La chaleur du cœur empêche nos corps de rouiller ». Son témoignage est d'abord une leçon de vie apprise des personnes qu'elle a accompagnées.

Spécialiste reconnue des questions de vieillissement, elle s'intéresse aujourd'hui au sujet de l'habitat des retraités et des personnes âgées qui sera l'objet de son prochain livre à paraître en septembre prochain. La crise sanitaire que nous avons traversée a révélé la solitude dramatique que connaissent trop de personnes. D'où la nécessité de trouver des solutions alternatives, tant au maintien à domicile parfois impossible, qu'aux établissements qui montrent leurs limites.

Ces sujets comme celui de la fin de vie sont des enjeux capitaux pour la société française dans les prochaines années. L'expérience de la conférencière nous permettra de discerner des pistes de réflexion et d'engagement.

Pour cette soirée passionnante, Marie de Hennezel, en partie originaire d'Arles et très attachée à la Camargue, nous proposera un dialogue avec les participants plutôt qu'une conférence magistrale. Elle s'adressera donc à toutes les personnes intéressées par ces sujets.

Une séance de signature de ses derniers ouvrages suivra la conférence qui se tiendra dans le salon d'honneur de l'hôtel de ville à l'invitation de Monsieur le Maire que nous remercions pour son accueil.

Cette rencontre entrant dans le cadre de la préparation à l'ouverture du Béguinage Solidaire à l'ancien carmel. L'association vous présentera le projet de vie qu'elle porte au service des aînés et de l'ensemble des habitants du pays d'Arles.

Nous vous invitons à diffuser cette invitation aux personnes de votre entourage.

